

Por calle Chiloé y pasaje Juan José Latorre

# 20 estudiantes pintaron fachada del Liceo Industrial

● Participantes del taller Acles de Futsal del establecimiento fueron los protagonistas de esta intervención que eliminó rayados y grafitis del recinto.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

**S**in rayados y pintado del color tradicional del establecimiento es lo que presenta el Liceo Industrial Armando Quezada Acharán de Punta Arenas por calle Chiloé y el pasaje Juan José Latorre.

Lo anterior es consecuencia de un pintado ejecutado por un grupo de estudiantes -en su gran mayoría de primer y segundo año medio- que participan del taller de Acles de futsal, quienes asumieron el compromiso voluntario de renovar la fachada de su establecimiento. Y lo cumplieron a cabalidad: se presentaron a las 8:30 horas de ayer y culminaron cerca de las 11 de la mañana.

De esta manera fueron borrados los rayados y grafitis que daban cuenta de atentados vandálicos en contra de



CEDIDAS

**Los estudiantes se distribuyeron en grupos para ejecutar el pintado en forma fluida.**

este emblemático establecimiento educacional del sector sur de Punta Arenas.

La ejecución de esta intervención fue programada con quince días de anticipación y el pintado se ejecutó gracias a la donación de 40 litros de pintura en tinetas y artículos realizado por instituciones que forman parte del consejo asesor empresarial del establecimiento.

Desde la dirección del recinto destacaron el trabajo en equipo aplicado por los estudiantes y el compromiso con su comunidad educativa y su entorno.

